

Der Rat der Stadt Meckenheim hat in seiner Sitzung am 11.06.2003 beschlossen, die Ordnung über die Benutzung der Beach-Volleyball-Anlage der Stadt Meckenheim vom 31.10.2001 vorübergehend außer Kraft zu setzen.

Die kostenpflichtige Nutzung hat nicht zu den erwarteten Einnahmen geführt. Überdies sollte die kostenlose Nutzung den Trendsport Beach-Volleyball in Meckenheim etablieren.

Auf Grund der nach wie vor sehr geringen Nutzungsanfragen soll die Beach-Volleyball-Anlage weiter als freie Sportanlage den Meckenheimer Bürgerinnen und Bürgern zur Verfügung gestellt werden.

Der Ausschuss empfiehlt dem Rat die o. g. Ordnung endgültig außer Kraft zu setzen.